
 

平成２２年１２月１４日（火） 実行委員長と副実行委員長（の片方）で、 

同じ主催者である紀の川市教育委員長にご挨拶してきました。 

教育長の松下さんにお会いして始め緊張しま

したが、話している間に緊張もなくなり成人式の

話で盛り上がることが出来て良かったです。 

 自分の中でまた一つ成人式に対する思いが

大きくなりました‼ 

                    （実行委員長） 

 

今回の挨拶は教育長さんが気さくに話しかけて

きてくださったので、少し余裕を持って会話する

ことができました。 

 その中で、私達の活動に心強い賛同を示して

もらえましたので、励みとしていきたいです。 

 またこれからが本番なので、気を引き締めて成

功に近づけるように頑張っていきたいです。 

（副委員長） 


